

Communiqué de presse Le 10 décembre 2024

Carac : 100 ans d'Histoire et un statut de mutuelle à mission un nouveau chapitre pour ses engagements

Le 10 décembre, la Carac a franchi une nouvelle étape dans le cadre de son statut de mutuelle à mission avec le lancement de son Comité à mission. Cet événement marque le début d'une démarche ambitieuse, plaçant les enjeux sociaux et environnementaux au cœur de sa stratégie.

Après avoir adopté sa raison d'être en 2023, la Carac, mutuelle d'épargne, de retraite et de prévoyance, est devenue, en juin dernier lors de son Assemblée générale, une mutuelle à mission, 100 ans après sa création.

Lancement du Comité à mission, une étape majeure de son modèle de mission.

La Carac a organisé la première réunion de son comité à mission, marquant une nouvelle étape dans son engagement en faveur d'une gouvernance participative et transparente. Lors de cette rencontre, les membres ont échangé sur les priorités stratégiques de sa démarche engagée - créé dans le cadre de sa transformation en mutuelle à mission - et sur le déploiement des actions concrètes à mener en faveur des adhérents et de la société en général.

Pierre Lara, Président de la Carac souligne « Je suis immensément heureux de cette nouvelle étape franchie qui met l'humain au cœur de notre action. Grâce à la richesse et à la diversité des expertises des membres du Comité de mission, nous renforçons notre capacité à répondre aux engagements énoncés dans notre raison d'être. Nous nous positionnons ainsi au plus près des attentes de nos adhérents actuels et nous adressons un message très fort à ceux qui nous rejoindront demain en regardant l'avenir sereinement tout en n'oubliant pas notre passé. Commémorer le centenaire de notre belle mutuelle en nous engageant dans cet enjeu accompagne notre plan de développement Ambition 2030 adopté en 2019 ».

Michel Andignac, Directeur général de la Carac déclare: « Je suis ravi de cette nouvelle étape majeure pour la Carac. Ce statut de mutuelle à mission incarne pleinement nos valeurs et souligne notre engagement mutualiste singulier dans le secteur de l'épargne et de la retraite. Nous continuons à bâtir l'avenir avec conviction, guidés par notre histoire, notre identité et notre volonté de nous inscrire résolument dans le long terme. Ces fondements nous inspirent chaque jour dans l'exercice de nos métiers et pour affirmer notre positionnement d'acteur mutualiste de référence sur le marché de la retraite et de l'épargne. Je remercie l'ensemble des collaborateurs et des élus pour leur investissement et leur engagement dans cette démarche porteuse de sens ».

4 objectifs statutaires pour relever des défis sociaux et environnementaux :

- Accompagner les familles dans la transmission de leur patrimoine,
- Créer de la valeur au bénéfice des femmes et des hommes,
- Renforcer la proximité dans les territoires et développer l'entraide,
- Cultiver la mémoire et l'engagement pour construire un avenir commun.

S'appuyant sur la base solide formée par l'ensemble des actions solidaires auxquelles elle prend part depuis 100 ans, la Carac franchit une étape supplémentaire en plaçant les enjeux de la mutuelle à mission au démarrage de chaque projet et ouvre la voie à de nouveaux programmes transverses. Ces programmes sont un ensemble d'initiatives innovantes et impactantes pensées pour renforcer son rayonnement et partager sa singularité.

Des résultats concrets en 2024

Cette transformation en mutuelle à mission s'accompagne déjà d'actions concrètes. Parmi les réalisations :

- > 75 initiatives d'entraide menées à travers la France.
- > Plus de **500 000 euros** versés aux fondations et associations partenaires.
- > 37 % des fonds d'investissement de la Carac **labellisés ISR** (Investissement Socialement Responsable).
- > **151 projets** soutenus depuis 2011 par la Fondation d'entreprise Carac pour un budget de près de 2,5 millions d'euros.

Un comité pluridisciplinaire et pluriexpertise au service de la mission

Composé de membres aux profils variés (salariés, représentants des adhérents, experts indépendants...), ce comité, sous la Présidence de Florence Hardouin, reflète la diversité des parties prenantes de la Carac. Les experts externes vont pouvoir apporter leurs connaissances de différents secteurs, afin d'optimiser le contenu et la mise en œuvre des programmes.

LES MEMBRES DU COMITE DE MISSION



« A la Carac, nous voulons que chacun puisse s'approprier le concept de mutuelle à mission, car nos valeurs séculaires nous inspirent une vision participative, bienveillante et performante de l'avenir. Il s'agit d'un horizon et non d'une destination, car en matière d'innovation tout reste toujours en mouvement », indique Cédric Duchatelle, Secrétaire Général de la Carac, qui a animé la démarche.

Le prochain Comité de mission se tiendra en mars 2025 afin de faire le point sur l'avancée des programmes et choisir l'OTI qui aura en charge de vérifier la réalisation des objectifs sociaux et environnementaux de la mutuelle dès décembre 2025.

À propos de la Carac

Créée il y a cent ans, la Carac est une mutuelle d'éparane, de retraite et de prévoyance à taille humaine, qui conçoit, gère et distribue des solutions financières qui s'adressent à toutes les personnes soucieuses de performance et d'intégrité dans la gestion de leur patrimoine. La Carac dispose d'un réseau de collaborateurs sur l'ensemble du territoire qui, grâce à leur expertise, conseillent et accompagnent les épargnants dans la durée, face aux complexités du monde financier.

Fière de son histoire et de sa culture mutualiste, porteuse de valeurs telles que l'engagement, l'intégrité, la confiance, et la solidarité, la Carac se fait un devoir d'être à la hauteur des attentes de ses adhérents. Garante de leur intérêt à la fois collectif et individuel, elle incarne un modèle avisé qui fait de ses adhérents des acteurs à part entière de la gouvernance. www.carac.fr

<u>Facebook/Carac.epargne</u> - <u>X/Carac epargne</u> - <u>LinkedIn/Carac</u>

Contacts presse

Carac

Becoming

Véronique WASA Tél.: 06 52 22 69 07

veronique.wasa@becoming-group.com

Isabelle GENEST Directrice de la communication Tél.: 01 55 61 56 23

iaenest@carac.fr